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An die Universitätsstadt Siegen 
Herrn Bürgermeister 
Steffen Mues 
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57072 Siegen 
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Telefon: 0271 404 3250 
Telefax: 0271 404 2733 
E-Mail:   spd_fraktion@siegen.de 
Aktenzeichen:  
  
Datum: 04.12.2018 

 
Anfrage gemäß § 8 der Geschäftsordnung für den Rat der Universitätsstadt Siegen zur 

nächsten Sitzung des Ausschusses für Soziales, Familien und Seniorenfragen am 

09.01.2019 

 

Arbeits- und Personalsituation in der Ausländerbehörde der Universitätsstadt Siegen 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

die SPD-Fraktion im Rat der Universitätsstadt Siegen bittet, folgende Anfrage auf die Tages-

ordnung der o. g. Sitzung des Ausschusses für Soziales, Familien und Seniorenfragen zu set-

zen: 

 

In der letzten Zeit häufen sich die an uns herangetragenen Beschwerden zu den Terminverga-

ben in der Ausländerbehörde der Universitätsstadt Siegen. Termine können aufgrund der ange-

spannten Arbeitssituation nicht mehr zeitnah vergeben werden. Terminanfragen werden mit 

Terminvorschlägen beantwortet, die mehrere Wochen in der Zukunft liegen. Dringende Anfra-

gen können somit nicht mehr zeitnah beantwortet werden. Dadurch werden Termine in Verfah-

rensfragen nicht eingehalten, Fristen verstreichen. 

 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie schätzt die Verwaltung die derzeitige Arbeitsbelastung in der Ausländerbehörde ein? 

Wie hat sie sich in den letzten Jahren (seit 2014) entwickelt? 

2. Mit welchen Maßnahmen hat die Verwaltung auf diese Entwicklung reagiert? 

3. Ist ausreichend Personal für das aktuelle Arbeitsaufkommen vorhanden? 

4. Wie kann die Verwaltung dafür sorgen, dass Terminanfragen wieder zeitnaher vergeben 

werden? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Adhemar Molzberger     Manfred Müller 

Stellv. Fraktionsvorsitzender    Stadtverordneter  

  


